

Próximo viernes en El Arriero

Congreso en Magallanes debatirá sobre libertarismo, conservadurismo y patriotismo en la derecha

La Asociación Libertaria de Magallanes (Alma) liderada por el consejero regional Robert Weissohn realizará el próximo viernes el congreso "Derecha Rebelde, Contra la Opresión", en el centro de eventos El Arriero.

Según Weissohn, este busca articular una nueva derecha basada en tres vertientes fundamentales: el libertarismo, el conservadurismo y el patriotismo.

La iniciativa surgió a partir de la preocupación de un grupo de

amigos sobre la fragmentación de la derecha en distintos partidos políticos y candidaturas. "Nos preguntamos por qué ocurre esto y cómo podemos contribuir a la unidad", explicó el consejero regional republicano.

Entre los expositores confirmados se encuentran Vanessa Kaiser, licenciada en filosofía por la Universidad Finis Terrae y autora del libro "Que no te rompan el corazón" (2018). Kaiser abordará el impacto del globalismo

y la Agenda 2030. Aterrizará en Magallanes el intelectual argentino Nicolás Márquez, quien es reconocido en el mundo libertario por un libro sobre la nueva izquierda y una biografía de Javier Milei. Expondrá sobre la ideología "woke".

Expondrá Rocío Cantuarias, exconvencional constituyente, quien explicará la doctrina liberal y el respeto a los individuos; y Adolfo Paul, quien analizará las injusticias en los juicios contra

militares condenados por presunción.

"Queremos que este congreso sea un espacio de reflexión abierto, por lo que la invitación se extiende a todas las personas, incluso aquellas que no piensan como nosotros", dijo Weissohn. "Aquí no se hablará de ningún partido ni opción política, sino de conceptos que pueden servir como insumo para quienes forman parte del mundo de la derecha", espera el líder de Alma.